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２０１９年４月２５日 

    

２０１９年度第１回各ブロック会議議事録 
 

２０１９年度第１回目のブロック会議を各グループにより下記のとおり開催した。 

 

記 

 

１ 開催日程、参加者等  

日時 
４月１６日（火） 

10:30～ 

４月１６日（火） 

15:00～ 

４月１８日（木） 

15:00～ 

場所 
白井市公民センター 

会議室 

白井市公民センター 

会議室 

白井市公民センター 

レクリェーションホール 

会議グ

ループ 
第１・２ブロック 第３・４ブロック 第５・６・７ブロック 

座長 
第１Ｂ幹事 

富士スチール㈱ 渡邊氏 

第４Ｂ幹事 

中島産業㈱ 中島氏 

第５Ｂ副幹事 

㈱進富 中根氏 

出席者 

野水会長、藤本副会長 

第１Ｂ：１２人 

第２Ｂ：１３人 

計２５人（別添の通り） 

事務局 染谷 

野水会長、日色副会長、 

藤本副会長 

第３Ｂ：９人 

第４Ｂ：１５人 

計２４人（別添の通り） 

事務局 染谷 

白山副会長、日色副会長 

第５Ｂ：１６人 

第６Ｂ：１０人 

第７Ｂ：４人 

計３０人（別添の通り） 

事務局 染谷 

 

２ 会長挨拶（野水代表理事・１６日、白山副代表理事・１８日） 

 本日のブロック会議は、２０１９年度の事業計画の策定にあたって、会員の皆さんからご

意見・ご要望などを広く聞いて社員総会に提案することとするものである。また、各地区或

いは工業団地全体、各事業所などにおいて課題となっている事項や困っていること、及び今

後の当協議会に対する意見・要望等を聞き、今後の当協議会の活動に反映させるため、行う

ものである旨を含めて挨拶を行う。 

 

３ 座長選出 

 座長は、規程により各ブロックの幹事が行う。今回は、合同会議のため、それぞれの幹事

において調整のうえ決定する。 

 

４ 自己紹介 

今回が初めての会員もおり、出席者全員により自己紹介を行う。 

 

５ 議  題 

 １）２０１９年度事業計画（案）等について 

  染谷事務局長から、別添の２０１９年度の事業計画（案）について説明をした後、この
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計画等についての意見交換を行った。 

 

 ２）地域等における課題及び意見・要望について 

 意見等を伺うにあたり、次の事項を示したうえで、意見交換等を行った。 

   ①環境整備について 

・道路補修・整備、雨水排水整備について 

・上水道、下水道の整備について 

・防犯灯の整備、ごみのポイ捨て防止などについて 

   ②交通課題について 

    ・大型車の通行規制、速度規制の見直しについて 

    ・公共交通（民間路線バス、市営循環バス）について 

    ・従業員、業務関係者の交通安全意識の高揚について 

        ・駐車場の確保について 

   ③労働安全衛生について 

    ・技能講習等の追加等について 

    ・安全意識の高揚について 

    ・労働災害の防止対策について 

   ④工業団地の活性化について 

    ・ＰＲの促進について 

    ・産学連携について 

    ・雇用の確保について 

    ・加入促進について 

   ⑤会員企業への支援について 

    ・各種セミナーの開催について 

    ・サテライト相談について 

⑥工業団地協議会への意見・要望等について 

 

＊出された意見・要望等の内容とその対応方針等のまとめ 

項 目 意見・要望等の内容 対応方針等 

道路関係 

・車道の外側線やセンターライン等

が消えている、又は薄くなっている

ため、危険である。（全体） 

・市の関係部署に改善を要請する。 

・工業団地内の道路の傷みが進んで

いるので、適宜補修をしていただき

たい。 

・根本的な補修と簡易的な補修等が

あり、その都度市の関係部署に要請

していく。 

雨水排水関係 

・江戸川製缶さん付近が冠水するの

で、改善してほしい。 

・以前から要望し、一部改善はされ

ているものの、さらなる改善を市に

要請する。 

・富士ボルトさんの下のところの U 

字溝に大量の土砂が堆積しているの

で、清掃をしてほしい。 

・昨年度末に精技金型さんからも依

頼を受けており、白井市の道路課に

要望済みです。 

再度要請します。 

交通安全関係 
・現在、公民センター隣に物流倉庫

が建設されているが、これが稼働す

・大きな懸念材料であるため、早急

に事業内容等を確認し、必要があれ
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ると相当数の車両の出入りが発生す

るが、交通安全対策や周辺への周知

はどうなるのか。 

ば施主に説明の場を設けて頂くよう

進める。 

上水道関係 ・水道の普及はいつ頃になるのか。 

・今年度の実態調査において概ねの

需要量等が分かるので、それを受け

て市が取り組んだとしても３年以上

はかかると思われるので、早期の事

業化を要請していく。 

交通規制関係 

・大型車の通行規制に表示間違いが

あるようだが、どのように解消する

のか。 

・現在、印西警察署から県公安委員

会に調査の要請がされており、判明

し次第解消されることとなる。 

・大型車の通行規制及び速度規制の

解除はできないのか。 

・どちらの規制も周辺住民（特に小

中学校の保護者など）の同意を得る

必要があること、道路の安全対策（歩

道等の整備）が出来ていることなど

の条件を満たす必要があるため、早

期の解除は難しい状況である。しか

しながら、関係機関には、今後も随

時要請をして行く。 

・特に速度規制については、警察署

も実態を把握しており、見直してい

ただくよう再度要請したい。 

・また、市に工業団地アクセス道路

の早期整備完了、及び新計画道路の

整備の早期着手などを要請する。 

信号機関係 

・白井の湯のところの信号機が太陽

光の関係で見づらいので、LED に変

更できないか。 

・印西警察署に確認のうえ、変更を

要望する。 

・第２工業団地の東和警備さんのと

ころの交差点に信号機の設置ができ

ないか。交通量も多く左右の確認が

しにくく危険である。 

・信号機の設置要望が地域の総意で

あれば、道路管理者の白井市及び印

西警察署に確認のうえ、設置要望を

検討する。 

公共バス関係 

・公共バスの運行本数が少なく、市

内の各駅に向かっていないので、不

便である。 

 

・市の交通計画において、適切な対

応を求めて行く。 

・朝の便を追加していただくよう要

請する。 
・市及びバス会社に要請していく。 

・各事業所のバスの共同利用ができ

ないか。 

・人数や時間帯が異なり、余裕をも

って運航していないので、難しいと

考える。 

今後、状況を把握していきたい。 

・現在、ローソンのところで止まっ

ているバスを第２工業団地まで延伸

・バス会社に確認をし、延伸の協議

をして行く。 
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できないのか。 

一斉清掃・ご

みゼロ運動関

係 

・ゴ三ゼロ等の日程は、どうなって

いるか 

・別添行事予定表のとおりであるが、

後日、各社に詳細を通知します。 

講習会関係 

・工業団地には、塗装を行っている

事業所が多いことから有機溶剤関係

の講習を行ってはどうか。 

・ニーズの有無を調査し、研修機関

と調整し検討する。 

・労務関係の講習会、セミナーの開

催があってもいいのではないか。 
・今後検討をしたい。 

労働安全衛生 

関係 

・事故等の発生時の情報共有をして

はどうか。 

・労災等の発災情報は、労基協の情

報誌等で周知されている。また、全

国安全週間や衛生週間の大会に際

し、船橋労働基準監督署から事例を

含めた講話がされている。 

なお、労災情報は、企業により拡散

したくない情報でもあり、了解なし

に共有化を図ることは難しいと考え

る。 

防犯関係 

・工業団地の各所に防犯カメラを設

置できないか。 

・現在、市内では、白井駅前商店会

で設置されているが、それ以外は設

置されていない。 

設置には、費用面の公的支援を望む

必要がある。 

また、その効果には若干の疑問もあ

り、今後十分検討することとする。 

・防犯と共に火災に対する備えが大

切である。 

・防火対策について周知をして行き

たい。 

雇用関係 

・産学連携に際し、インターンシッ

プが行われるとのことだが、いつ行

われるのか。 

・産学連携のメイン事業としてイン

ターンシップの受入れを考えてお

り、夏季期間に行う予定である。 

２週間のものと１か月のものがある

ので、各社とも協力願いたい。 

当協議会関係 

・未加入事業所の加入促進にあたっ

て、協議会事務局等の活動が不十分

ではないか。 

・加入促進にあたっては、そのメリ

ットを出していかないと難しい状況

にあるため、様々な活動を通して魅

力ある協議会とすることが求められ

ていると考えます。今後の活動を通

して会員のみならず地域に貢献する

協議会を目指し、協議会の知名度の

向上を図っていく。なお、今後も引

き続き時期を見計らって加入促進活

動をして行く。 
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・外国人労働者の雇用増加に伴い、

外国語対応が協議会で可能か。 

・協議会では対応できない。 

白井市の国際交流協会との連携を検

討する。 

・ホームページのリニューアルは、

どのようなことを考えているのか。 

・昨年、一部の修正を加え新着情報

として講習会関係、理事会関係の議

事録、その他の連絡事項などを区分

し設定し直し分かりやすく速やかな

配信に心がけたところです。 

今年度は、大幅に修正し、セミナー

の開催などの活動情報を速やかに発

信するとともに、各社の課題となっ

ている雇用関係について、協議会の

ホームページに各社の求人情報を一

括して掲載し、人材確保の支援をす

るほか、会員企業間の取引を支援す

るため各社の受注・発注情報を掲示

板形式で掲載し、会員交流を促進す

る予定です。 

さらに、賛助会員を募りそのＰＲを

ホームページに掲載し財源確保につ

なげて行く予定です。 

・協議会に加入していたことで、大

雨時の雨水排水で困ったときに関係

機関に掛け合ってくれたりして助け

られた。 

こういったこともＰＲしてはどう

か。 

・未加入者の加入促進につなげて行

きます。 

その他 

・薬等の斡旋販売などを検討しては

どうか。 

・物品の斡旋販売は、熱中症対策と

して、県酒販さんの協力を得て行っ

ているので、機会があれば拡大をし

たいと考えている。しかしながら薬

については、薬事法の関係で難しい

と思われる。今後、研究することと

する。 

・緊急時のため、ＡＥＤが設置され

ている事業所の案内図を作成しては

どうか。 

・今後、皆さんの意見を聞いて検討

することとする。 
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・工業団地の入り口付近に「ようこ

そ白井工業団地へ！」の看板を設置

してはどうか。 

・現在、工業団地アクセス道路の開

通に合わせ、国道１６号の富塚交差

点及び新たな改良交差点付近にそれ

ぞれ誘導看板を設置することで白井

市と協議が整っている。 

その他の看板については、市等と調

整をして行きます。 

・事業所から木の枝がはみ出してい

る箇所があり通行に支障を来たして

いるので、適切な管理をしていただ

きたい。 

・ご指摘をいただければ協議会から

適正管理を要請します。 

・ごみ置き場の使用方法について、

周辺の方々に十分周知してほしい。 

現在、工業団地内には、市の集積所

が数か所しかないが、関係のない方

がごみを置いて行ってしまうので注

意喚起をしてほしい。 

・市は、一般廃棄物のみを回収処理

するため、工業団地内に住んでいる

方のために集積所を設置している。

事業所から出る事業系の一般廃棄物

はすべて事業者の自己処理となりま

す。 

市の担当部署に集積所の利用方法に

ついて周知していただくよう要請し

ます。 

 

６ 次期ブロック幹事・副幹事 

今後、各地区にお願いに上がりますので、その際はお引き受けをお願いする。 

 

７ その他 

特になし 

 

 

＊今回出された意見等については、取りまとめをして、今後の当協議会の取り組みに反映さ

せる。 


